

## *Presse Information 4/2016*

SNT Sensortechnik AG, 8180 Bülach (Schweiz)

### **Preisgünstigster Swiss Made Ultraschallsensor jetzt auch mit Synchronisation**

SNT Sensortechnik AG konnte vor kurzem dank rigorosem Kostenmanagement in Konstruktion und Produktion den preisgünstigsten SWISS MADE Ultraschallsensor vorstellen. Die Sensoren der Serie UPR-B zeichnen sich durch einen günstigen Preis und die kurze Bauform aus. Und sie haben trotzdem einen grossen Messbereich von 0.1 bis 1m sowie ein robustes Metallgehäuse. Der Sensor ist als Näherungsschalter mit PNP oder NPN Ausgang erhältlich.

Wenn mehrere Sensoren nahe beieinander platziert sind und das selbe Objekt abtasten bzw. ein gemeinsamer Hintergrund vorhanden ist, müssen die Sensoren synchronisiert werden. Die entsprechende Option ist nun auch verfügbar. Innovativ ist die Tatsache, dass keine zusätzliche Leitung benötigt wird. Der vorhandene Teach-Eingang kann auch zur Synchronisation verwendet werden!



*"Lip stick" Sensors UPR-B*

## Press Release 4/2016

SNT Sensortechnik AG, 8180 Bülach (Switzerland)

### Lowest cost Swiss Made ultrasonic sensor now with synchronization

Recently SNT Sensortechnik AG presented the least expensive SWISS MADE ultrasonic sensor, thanks to rigorous cost management in construction and production. The sensors of the UPR-B series are characterized by good price and short design. Nevertheless, they have a wide range from 0.1 to 1m as well as a robust metal housing. The sensor is available as a proximity switch with either PNP or NPN output.

If several sensors are placed close together and scan the same object or a common background is present, the sensors must be synchronized. This option is now also available. Another innovative feature is the fact that no additional wire is required. The existing teach input can also be used for synchronization!



*"Lip stick" Sensors UPR-B*